



NOTITEC

Boletín oficial del Instituto Tecnológico de Huatabampo



Entrega de Nombramientos a Nuevos Jefes de Departamento en el TecNM Campus Huatabampo

1 de febrero de 2024

El Dr. Gil Arturo Quijano Vega, Director del TecNM Campus Huatabampo, llevó a cabo una significativa ceremonia de entrega de nombramientos, designando a los nuevos jefes de departamento que liderarán áreas clave dentro de nuestra institución.

El Dr. Quijano Vega expresó su gratitud y reconocimiento a la M.A. Rosa Marcela Angulo Yocupicio y a la Ing. Fátima Margarita Rojas Jacobi por su destacado servicio prestado como jefas salientes de la institución. Sus contribuciones han sido de gran valor para el crecimiento y desarrollo del TecNM Campus Huatabampo.

Con estos nuevos líderes al frente, estamos seguros de fortalecer aún más nuestra comunidad académica y continuar avanzando hacia la excelencia en la educación.

"Crecimiento y desarrollo, para fortalecer aún más nuestra comunidad académica"



Conferencia sobre Hábitos para la Efectividad y el Éxito en el TecNM Campus Huatabampo

1 de febrero de 2024

Se realizó con éxito una conferencia dirigida a estudiantes de Ingeniería en Industrias Alimentarias en el TecNM Campus Huatabampo. El tema abordado fue "Hábitos para la Efectividad y el Éxito", impartido por el Dr. Gil Arturo Quijano Vega, quien además se desempeña como director de la institución.

Se destacó la importancia de cultivar hábitos positivos tanto en el ámbito académico como personal, enfatizando su relevancia para alcanzar el éxito en la vida profesional y personal. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer estrategias prácticas para mejorar su productividad, organización y bienestar general



"Hábitos para la Efectividad y el Éxito"

VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Celebrando la tradición y la unión en el TecNM Campus Huatabampo



2 de febrero de 2024

Nuestra comunidad tecnológica se reunió para disfrutar de los tradicionales tamales, una actividad de integración que nos llena de alegría y sabor.

Durante esta colorida celebración, docentes y personal administrativo y de servicios compartieron momentos de convivencia mientras saboreaban deliciosos tamales, símbolo de nuestra cultura y tradición mexicana.

¡Gracias por ser parte de esta gran familia tecnológica!

Presentación de Nuevos Jefes de Departamento

La alta dirección presentó a nuevos jefes de departamento en sus respectivas áreas laborales. Es un honor dar la bienvenida a estos profesionales altamente capacitados, quienes asumen el compromiso de liderar y fortalecer sus departamentos para seguir avanzando hacia la excelencia académica y el desarrollo integral de la comunidad. Se felicita a las nuevas jefas de departamento y se les desea mucho éxito en sus nuevas responsabilidades.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

El TecNM Campus Huatabampo presente en la Feria Vocacional del CECYTES 24 de Febrero

8 de febrero de 2024

¡Tu camino hacia el éxito comienza aquí!

El Instituto Tecnológico de Huatabampo presente en la Feria Vocacional organizada por el CECYTES 24 de Febrero. Este evento proporcionó una excelente oportunidad para compartir la amplia oferta educativa con los estudiantes que están explorando sus opciones para el futuro. El equipo se mostró encantado de interactuar con los jóvenes y brindarles información detallada sobre las carreras y programas académicos ofrecidos, así como de resolver todas sus dudas y orientarlos en el camino hacia una educación superior de calidad.



Conferencia enriquecedora para nuestros estudiantes de 8^o semestre de Contador Público

8 de febrero de 2024



Ramón Elías Almada Alcantar nos compartió sus conocimientos en la Conferencia "La ley agraria y las AGAPES". Fue una oportunidad invaluable para que nuestros estudiantes profundizaran en aspectos clave del ámbito contable relacionados con la ley agraria.

La interacción y el aprendizaje fueron extraordinarios, brindando a nuestros futuros contadores una perspectiva más amplia y especializada en el área.

"La ley agraria y las AGAPES".

VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Taller para mujeres emprendedoras de conserva de Chiles en Escabeche

9 de febrero de 2024

Como parte del Programa Nodos de Impulso a la Economía Social y Solidaria (NODESS), el Tecnológico Nacional de México (TecNM) campus Huatabampo organizó un taller dirigido a mujeres emprendedoras interesadas en la producción de conserva de Chiles en Escabeche. La sesión fue liderada por la Ingeniera Mayte Gpe. Valenzuela Nolazco Coordinadora del NODESS Desarrollo Integral del Mayo, siendo la Ing. Issiel Ortega Álvarez quien compartió su experiencia y conocimientos en el área de alimentos.

"Impulsa tu emprendimiento con sabor y tradición": Juntas, construyamos un futuro próspero con el TecNM campus Huatabampo.



El evento contó con la participación de mujeres de todas las edades provenientes del ejido Etchoropo, quienes fueron recibidas cordialmente por el Director, el Dr. Gil Arturo Quijano Vega y la Subdirectora de Planeación y Vinculación M.A. Francisca Rosario Arana Lugo. El objetivo principal del taller fue capacitar a las participantes en técnicas de producción, empaque de chiles en escabeche para que posteriormente sean comercializados.

Para esta última actividad serán apoyados por el Centro de Incubación e Innovación Empresarial del ITHua por lo que estuvo también presente la M.A. Rosa Gpe. Quintana Duran, Jefa del CIIE, con el fin de fomentar el desarrollo económico y social en la región.

El TecNM campus Huatabampo reafirma su compromiso con la formación y empoderamiento de mujeres emprendedoras, promoviendo iniciativas que impulsen el desarrollo local y contribuyan al fortalecimiento de la comunidad.

VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Estudiantes del TecNM Campus Huatabampo son Beneficiados con Becas del Estado de Sonora

13 de febrero de 2024

En una ceremonia llevada a cabo el 12 de enero de 2024 en el Centro de Usos Múltiples de Huatabampo (CUM Huatabampo), estudiantes del Tecnológico Nacional de México (TecNM) campus Huatabampo fueron honrados al recibir becas del programa Becas Sonora, impulsado por el gobierno del Estado.

El evento contó con la destacada presencia del gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaña, quien entregó personalmente estos importantes reconocimientos.



En este sentido, el TecNM campus Huatabampo agradece sinceramente al gobierno del estado de Sonora y al gobernador Alfonso Durazo Montaña por su continua inversión en la educación y el futuro de los jóvenes sonorenses. Estas becas son un testimonio del compromiso conjunto para construir un mejor mañana a través del acceso equitativo a la educación superior.

Testimonio del esfuerzo y dedicación

VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Acto Cívico de Honores a la Bandera en el Instituto Tecnológico de Huatabampo

13 de febrero de 2024



El Tecnológico Nacional de México campus Huatabampo dio la más cordial bienvenida a toda la comunidad tecnológica que se unió al Acto Cívico de Honores a la Bandera. El evento fue marcado por momentos de respeto, orgullo y reconocimiento.

El acto contó con la presencia especial de distinguidas personalidades, como autoridades gubernamentales y empresarios del sector privado.

El Dr. Gil Arturo Quijano Vega, Director del TecNM Campus Huatabampo, dirigió un mensaje inspirador a la audiencia, seguido por un reconocimiento a la destacada participación de la Escolta y Banda de Guerra del instituto en el Encuentro Regional, que les otorgó el pase al XXIX Evento Nacional en Escárcega, Campeche del 21 al 25 de febrero de 2024.



Uniendo honor y orgullo

Periodo de altas y bajas para el semestre enero-junio 2024

15 de febrero de 2024

Durante los días 15 y 16 de febrero del presente año, estudiantes tuvieron la oportunidad de realizar ajustes en sus inscripciones.

Este período de altas y bajas proporcionó a los estudiantes del TecNM Campus Huatabampo la flexibilidad necesaria para adaptar sus horarios académicos de acuerdo con sus necesidades y metas educativas, reafirmando el compromiso de la institución con la calidad en el servicio educativo.



Tecnológico Nacional de México, Campus Huatabampo: Promoviendo la Participación Ciudadana en la Jornada Electoral

15 de febrero de 2024

Se llevó a cabo en las instalaciones del Tecnológico Nacional de México, Campus Huatabampo, un conversatorio enfocado en el tema de "La Participación Ciudadana en la Jornada Electoral". Este evento contó con la participación del Consejo Estatal Electoral, representado por el Dr. Daniel Ochoa y el Mtro. Rafael López, quienes compartieron su experiencia y conocimientos sobre el tema.

Se contó con la distinguida presencia del Dr. Daniel Rodarte Ramírez, consejero Estatal Electoral del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, quien ofreció una introducción al conversatorio, contextualizando la importancia de la participación ciudadana en el proceso electoral.

Asimismo, se destacó la participación del Lic. Lino Hernández, coordinador del evento, quien contribuyó al desarrollo y organización del conversatorio.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Segundo Informe de Rendición de Cuentas como Director del TecNM Huatabampo

16 de febrero de 2024



Dr. Gil Arturo Quijano Vega, director del Tecnológico Nacional de México campus Huatabampo, presentó su Segundo Informe de Rendición de Cuentas desde que asumió el cargo. El evento contó con la presencia de destacadas autoridades gubernamentales, el Consejo de Vinculación del ITHUA, directores de instituciones de educación media superior, empresarios, personal docente y administrativo del instituto, así como estudiantes.

Entre las actividades destacadas del año 2023 se incluyen iniciativas de fortalecimiento académico, proyectos de investigación, programas de vinculación con el sector productivo, actividades culturales y deportivas, así como acciones encaminadas hacia la mejora continua de la infraestructura y los servicios del campus.

La presentación de este informe refleja el compromiso del TecNM Huatabampo con la excelencia académica, la transparencia y la rendición de cuentas ante la sociedad y las instituciones involucradas en el ámbito educativo. Además, proporciona una visión clara y detallada del progreso y los logros alcanzados durante el año 2023, así como los desafíos y metas para el futuro.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

16 de febrero de 2024



El TecNM Huatabampo agradece a todas las personas e instituciones que han contribuido al éxito de sus actividades y se compromete a seguir trabajando arduamente para ofrecer una educación de calidad y contribuir al desarrollo integral de sus estudiantes y la comunidad en general.



*"Transformación y Compromiso:
Avances y Retos"*

Participación del TecNM Huatabampo en la Feria Vocacional del Centro de Estudios de Bachillerato Gregorio Torres Quintero en Navojoa

16 de febrero de 2024

El TecNM Huatabampo participó con éxito en la Feria Vocacional del Centro de Estudios de Bachillerato Gregorio Torres Quintero en Navojoa.

Un equipo de docentes estuvo presente para orientar a los jóvenes sobre las opciones educativas y carreras disponibles en esta casa de estudios.



*¡Construyendo el
Futuros Juntos!
TecNM Huatabampo*



19 de febrero de 2024

Celebración de Actos de Recepción Profesional en el Tecnológico Nacional de México Campus Huatabampo

El Instituto Tecnológico de Huatabampo ha sido escenario de diversas ceremonias de titulación integral, donde destacados egresados de distintas carreras han culminado exitosamente su formación universitaria. Estos eventos, marcados por la emoción, momentos de orgullo y celebración tanto para los nuevos ingenieros como para sus familias y allegados, representan un hito significativo tanto en la vida académica como profesional de los nuevos ingenieros consolidando así la posición del TecNM Huatabampo como referente educativo en la región.

Desde Ingeniería Industrial hasta Ingeniería en Sistemas Computacionales, pasando por carreras como Ingeniería en Administración y Gestión Empresarial, cada acto de recepción profesional reafirma el compromiso del TecNM Huatabampo con la excelencia académica y la formación integral de profesionales capacitados para enfrentar los desafíos del mundo laboral. Felicitamos a todos los egresados por este importante logro y les deseamos éxito en sus futuras trayectorias profesionales.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Emocionante Duelo Deportivo: TecNM Huatabampo vs ITSON Navojoa en un Intenso Encuentro de Voleibol

21 de febrero de 2024

Intenso encuentro de Volibol. El TecNM campus Huatabampo se enfrentó al ITSON Navojoa en un emocionante partido amistoso, culminando con un puntaje de 3-2 a favor de ITSON. Aunque el resultado no fue el esperado, nuestros pelícanos demostraron un gran espíritu deportivo y determinación en la cancha. ¡Seguiremos entrenando duro para alcanzar nuevas victorias!

*El Orgullo de Nuestra Cancha, el
Espíritu de Nuestro Equipo*



El TecNM Huatabampo Impulsa el Futuro en la Feria Vocacional de CECyTEs Masiaca

21 de febrero de 2024

El TecNM se hizo presente en la Feria Vocacional de CECyTEs Masiaca. La institución se mostró encantada de participar en este evento, donde compartió su oferta educativa y brindó orientación a futuros estudiantes en su elección profesional. Agradecen esta gran oportunidad de inspirar y guiar a las nuevas generaciones hacia un futuro brillante.



*Construyendo Caminos hacia un
Futuro Brillante*

Visita de Empresarios del Desarrollo Turístico Hallal al TecNM Campus Huatabampo

21 de febrero de 2024

El TecNM Campus Huatabampo recibió la visita de Héctor Hallal Cepeda y Shally Pulos, empresarios del desarrollo turístico Hallal. La reunión, que contó con la presencia del director, Dr. Gil Arturo Quijano Vega, así como de subdirectores y profesores asesores de proyectos de innovación de los diferentes programas educativos, tuvo como objetivo principal explorar oportunidades de colaboración entre la institución educativa y el proyecto turístico Isla Masocari Golf Club Resort.



Durante el encuentro, los empresarios compartieron información detallada sobre el proyecto, destacando sus objetivos, alcance y beneficios para la región. Asimismo, expresaron su interés en establecer una colaboración estratégica con el TecNM Campus Huatabampo, con el fin de aprovechar el talento y el conocimiento de los estudiantes y profesores en áreas relevantes para el desarrollo del proyecto.

Se llevó a cabo la conferencia titulada "Fundamentos de la Acuicultura en Huatabampo, Sonora"

23 de febrero de 2024



En las instalaciones del Instituto Tecnológico de Huatabampo, se llevó a cabo la conferencia titulada "Fundamentos de la Acuicultura en Huatabampo, Sonora". La charla estuvo dirigida específicamente a estudiantes de Ingeniería en Industrias Alimentarias, ofreciendo una invaluable oportunidad para ampliar sus conocimientos en este campo, lo que representó una valiosa contribución al enriquecimiento académico de los estudiantes del TecNM Huatabampo, brindándoles una visión integral y actualizada de una industria de gran relevancia en la región.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Honrando Nuestra Historia y Compromiso Nacional, Celebración del Día de la Bandera en el TecNM Huatabampo

24 de febrero de 2024



Hoy en el TecNM Huatabampo celebramos con orgullo el Día de la Bandera. En un acto lleno de patriotismo, izamos nuestro símbolo nacional, recordando nuestra historia y reafirmando nuestro compromiso con México.



Que nuestra bandera siga ondeando con dignidad y honor

TecNM Huatabampo Participa en Desfile Conmemorativo del Día de la Bandera en Huatabampo

24 de febrero de 2024

El Tecnológico Nacional de México campus Huatabampo se sumó con entusiasmo a las festividades conmemorativas del Día de la Bandera en el Municipio de Huatabampo. En un acto lleno de patriotismo y civismo, representantes de la institución educativa participaron activamente en los eventos programados para honrar este importante símbolo nacional.

El Maestro en Ciencias Félix Jesús Ramírez Moroyoqui, Subdirector Académico y el Ingeniero José Soledad López González, Subdirector de Servicios Administrativos, en calidad de representantes del Doctor Gil Arturo Quijano Vega, Director del TecNM Huatabampo, tuvieron el honor de participar en el acto cívico de izamiento de bandera del municipio, así como en los honores a la bandera.



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Personal Docente del TecNM Huatabampo Participa en Expo Coop Noroeste en Hermosillo, Sonora

24 de febrero de 2024



El Tecnológico Nacional de México campus Huatabampo se enorgullece en informar que parte del cuerpo académico del instituto participó activamente en la Expo Coop Noroeste, llevada a cabo los días 23 y 24 de febrero en Hermosillo, Sonora.

Encabezando la delegación, el Dr. Gil Arturo Quijano Vega, Director del TecNM Huatabampo, estuvo acompañado por un destacado cuerpo académico conformado por la M.A. Francisca Rosario Arana Lugo, la M.A. Emma Cecilia Corral Morales, la M.A. Rosa Guadalupe Quintana Durán, M.A. Trinidad Alcántar Román, la Mtra. Grever Yosadara Meza Rosas y la Dra. Laila Guadalupe Atrip Karam.



El propósito fundamental de este evento es generar un ecosistema empresarial cooperativo y avanzar en la integración de la región noroeste. La Expo Coop Noroeste brindó una plataforma crucial para que las cooperativas presenten y promuevan sus productos y servicios. Además, fomentó la colaboración y el intercambio de ideas entre los miembros de la comunidad cooperativa, contribuyendo así al fortalecimiento de este sector.

"Forjando alianzas, creando futuro: uniendo esfuerzos por un desarrollo regional cooperativo y sostenible."

VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Escolta y Banda de Guerra del TecNM Huatabampo en el XXIX Encuentro Nacional



25 de febrero de 2024

El TecNM Campus Huatabampo celebra con orgullo la destacada participación de sus talentosos estudiantes en el XXIX Encuentro Nacional de Escoltas y Bandas de Guerra del TecNM, llevado a cabo en Escárcega, Campeche, con presentaciones en la comunidad de Hopelchen. Con un entusiasmo palpable y dedicación sobresaliente, la escolta y banda de guerra del campus se presentaron con gran éxito en estos eventos de relevancia nacional.

Cada uno de los participantes merece sinceras felicitaciones por dejar en alto el nombre del TecNM Huatabampo. La preparación rigurosa, horas de entrenamiento y el esfuerzo dedicado han llevado a estos estudiantes a destacarse en el ámbito de las escoltas y bandas de guerra a nivel nacional.

Desde el TecNM Campus Huatabampo, se envían los mejores deseos y un fuerte respaldo a los participantes, reconociendo su papel ejemplar y el impacto positivo que han dejado al representar a la institución en estas experiencias únicas. ¡Adelante, pelícanos del TecNM Huatabampo, la comunidad está con ustedes en cada paso!

“disciplina, trabajo en equipo y un compromiso excepcional”



VOLUMEN 2, FEBRERO 2024

Descubre el Encanto de la Lectura en el Café Literario del Centro de Información del TecNM Huatabampo

26 de febrero de 2024

Las reuniones del Café Literario han dado inicio en la Sala de Lectura del Centro de Información del TecNM Huatabampo, generando entusiasmo entre los amantes de la lectura y la literatura. Este espacio acogedor invita a los interesados a compartir impresiones, recomendaciones y reflexiones sobre diversas obras literarias.

Los participantes tendrán la oportunidad de expandir sus horizontes y enriquecer su experiencia como lectores en estas reuniones. ¡No te pierdas esta excelente oportunidad para disfrutar de un buen libro en compañía! Se espera la asistencia de todos aquellos que deseen sumarse a esta enriquecedora actividad.



Ven y forma parte de esta maravillosa experiencia literaria

Sembrando Futuro: Estudiantes de Ingeniería en Administración Promueven la Sustentabilidad en el Campus"

26 de febrero de 2024



Estudiantes de Ingeniería en Administración de 6to. Semestre en plena acción!

Estos estudiantes que cursan la materia de Desarrollo Sustentable, pusieron en práctica importantes valores al plantar en las jardineras del Edificio Académico Departamental.

Este acto no solo embellece nuestro campus, sino que también refleja el compromiso de la comunidad estudiantil con el cuidado del medio ambiente y la promoción de prácticas sostenibles.

¡Felicidades a todos los participantes por su dedicación y esfuerzo en esta noble labor!

Sigamos trabajando juntos por un futuro más verde y sustentable

Noticias frescas del Club Ecológico "Pelícanos Sustentables"

- *Campaña de limpieza en Playa de Huatabampo*
- *Limpieza de manglar en el puerto de Yavaros*
- *Educación ambiental en escuelas primarias*
- *Reforestación en nuestra institución*
- *Diseño de campañas digitales para concientizar*

28 de febrero de 2024

Con entusiasmo, las y los integrantes del Club Ecológico se reunieron para planificar acciones que fortalezcan su compromiso con el medio ambiente. Durante la sesión, se presentaron proyectos que se llevarán a cabo durante el mes de marzo, enfocados en la promoción de prácticas sostenibles y la conservación del entorno natural. El club demuestra su dedicación y determinación para contribuir activamente al cuidado del planeta.



El TecNM Huatabampo brilla en la Cuarta Feria Gastronómica de Huatabampo

29 de febrero de 2024

¡El TecNM Huatabampo brilló en la Cuarta Feria Gastronómica de Huatabampo! Estudiantes y docentes del programa de Ingeniería en Industrias Alimentarias presentaron su creatividad culinaria con la venta de su propia salsa macha. La participación del TecNM Huatabampo refleja su compromiso con la formación integral de sus estudiantes y su contribución al desarrollo local.





Celebrando Logros Académicos en el TecNM Huatabampo

29 de febrero de 2024

En una serie de emocionantes actos de recepción profesional, estudiantes de diversas carreras del Instituto Tecnológico de Huatabampo han alcanzado hitos significativos en sus trayectorias académicas. Desde la culminación exitosa de la formación en Ingeniería en Administración hasta el logro del título de Contador Público y de Ingeniería en Industrias Alimentarias, estos eventos han sido momentos de orgullo y celebración para toda la comunidad educativa.

Cada estudiante ha demostrado un compromiso excepcional con la excelencia académica y una dedicación incansable hacia sus metas profesionales. Estos logros no solo son testimonio del talento individual, sino también del apoyo constante y la calidad educativa proporcionada por el TecNM Huatabampo. Felicidades a todos los nuevos profesionales por estos logros tan merecidos, que sin duda marcan el comienzo de trayectorias exitosas en sus respectivos campos.



Orgullo Pelicano

Celebrando Logros Académicos en el TecNM Huatabampo

29 de febrero de 2024



Enriquecedora jornada en la Feria Vocacional realizada en Cecyte Bacobampo, donde el TecNM Huatabampo participó activamente para orientar a los estudiantes en la elección de su futuro académico. Inspirados por el compromiso de guiar a las nuevas generaciones, nuestro equipo compartió información valiosa sobre las carreras que ofrecemos. Agradecemos a todos los participantes por su entusiasmo y a CEcyTEs Bacobampo por la cálida bienvenida. ¡Juntos construyendo caminos hacia un futuro educativo sólido y prometedor



¡Construyendo Futuros Brillantes Juntos!"



Próximas actividades

EVENTO	FECHA
Honores Cívicos	4 de marzo
Presentación del Libro “Sin Señal”	5 de marzo
Mural participativo del día de la mujer	6 al 8 de marzo
Conferencias por el día de la mujer	7 y 8 de marzo
Ceremonia de graduación	21 de marzo

Efemérides de Marzo 2024

CELEBRACIÓN	FECHA
Aniversario de la proclamación del plan de iguala	1 de marzo
Aniversario de la expropiación petrolera en México en 1938	18 de marzo
Aniversario del nacimiento de Benito Juárez, en 1805.	21 de marzo
Día de la promulgación del plan de Guadalupe	26 de marzo



Directorio

Dr. Gil Arturo Quijano Vega

Director

M.C. Félix Jesús Ramírez Moroyoqui

Subdirector Académico

M.A. Francisca Rosario Arana Lugo

Subdirectora de Planeación y Vinculación

Ing. José Soledad López González

Subdirector de Servicios Administrativos



Departamento de Comunicación y Difusión

REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍA

Mtra. Alexandra Denisse Lugo Barreras
Jefa del Departamento de Comunicación y Difusión

DISEÑO EDITORIAL

Ing. Guadalupe Yuridia Millán Hurtado
Encargada de Oficina de Difusión Escrita

